



流しOO大会 2022.8.6



ラストサマーフェス 2022.8.28

住吉公園の清掃活動

令和四年五月二十日、六月十七日の二日間、岩瀬住吉公園の清掃活動を行った。先生や自治体の方々や協力の会場となる公園の草取りをした。管理室に住むマリアさんの説明によれば、季節に応じて咲く種々の花の他、雑草を生やしくくする植物も植えられているという。自治会が主体となつて大切に管理されている公園だということを知り、岩瀬自治会メンバー全員で一生懸命清掃に取り組んだ。

流しOO大会

八月六日、岩瀬住吉公園で子ども遊びを開催した。かき氷やスイカなど、夏を感じる食べ物を提供したほか、スイカ割りやビニールプールを使ったお菓子釣り、シャボン玉などを行った。コロナ禍にもかかわらず訪れた子どもたちが元気に楽しんでいく姿にほっとした。かき氷作りには苦戦したが、ボランティアの子どもたちの助けを借りて無事に終わらせることができた。来場された様々な年代の人と楽しむことができ、夏の良い思い出の一つとなった。



ラストサマーフェス 2022.8.28



ラストサマーフェス 2022.8.28

三年ぶりのラストサマーフェス

八月二十八日、松戸中央公園にて「松戸ラストサマーフェス&盆おどりが三年ぶりに開催された。同会場ではコスプレイベントも開催されており大きな賑わいを見せた。

私たちは、岩瀬自治会の運営する飲料販売の屋台でお手伝いを行った。主に飲料の提供、会計を担当した。不慣れなうちは効率よく働くことができなかつたが、徐々に慣れていき、お客様に対して笑顔で明るく対応することができたように思う。新型コロナウイルスによって自粛を余儀なくされていた日々も少しずつ緩和され、多くの人とコミュニケーションをとることができ大変嬉しく思った。

シャボン玉大盛況

十月十六日、「アートパーク15」の環境として、「松戸まちづくり会議」に参加する岩瀬自治会のシャボン玉ワークショップに協力した。自治会の方々と連携し、地域の子どもたちがシャボン玉を自由に体験するための手伝いである。主に、受付、用具の使い方の説明、手洗い場での対応などを行った。開始時間から多くの子どもたちで溢れたため、用具が不足したり、なかなか戻ってこなかったりと大変だった。休む暇もないほどの盛況で、用意したシャボン玉の液は、18リットル入りの缶が三缶以上空になっていた。親子で楽しむことのできる企画に携わり、個性あふれる子どもたちとも交流を図ることができ、よい経験ができたと思った。

アートパーク 2022.10.16
シャボン玉ワークショップ

ヨーヨー釣り

ヨーヨー釣りは九月二十四日、二十五日の計二日間で行われた。

一日目はあいにくの天気で室内での営業となった。営業開始後はスムーズにはいかず、会場が二階だったことや、天気があつてか、なかなかお客様は来なかった。

二日目は晴れたので外の公園で営業することができた。昨日とは打って変わって売れ行きがよく、用意したヨーヨー全てが午前中で売り切れてしまった。釣り針にうまくかからず苦戦していた子どももいたが、私たちがサポートすると、自分でヨーヨーを釣り上げられた。とても喜ぶ顔を見て、参加してよかったです。

ヨーヨー風船の不足は予想外だったが、子どもたちの笑顔に接したことが何よりの成果だったと思う。



岩瀬まつり 2022.9.24



岩瀬文化祭 2022.11.27
制作したしおり

しおり制作体験

十一月二十七日、岩瀬文化祭において、しおり制作体験提供を行った。しおり制作は、率直に言って地味だから人気がないのでは、と不安に思っていた。しかも、屋台が出ないため、子どもの来場が見込まれなかった。それでも、数組の親子が楽しそうに作っている姿が見られ、本当にやって良かったと思えた。地域貢献活動を通じて、地域の方々の優しさや、温かさにもふれることができた。

岩瀬自治会集会所

いわぽん
ホール
Iwapon Hall

利用料金

500円 / 60分 (09-17時)
700円 / 60分 (17-21時)

※非会員は倍額

射的

九月二十四日・二十五日、岩瀬住吉公園で行われた、岩瀬まつりにて射的の屋台運営を行った。

一日目は悪天候のため室内、二日目は野外での活動だったが、両日とも数多くの子供たちで賑わった。

一〇〇均で購入した鉄砲を用意し、ダンボール製の的を撃つ。当たった点数に値するお菓子を渡すという段取りである。二日目には、お菓子が足りなくなり仕入れに走った。また、鉄砲の操作に手間取る子どもがいたり等の問題はあったものの、繰り返し参加してくれる子どもも多く、顔を覚えるくらい親しみを感じた。



岩瀬まつり
2022.9.25
射的の準備



岩瀬まつり
2022.9.24
ゴム鉄砲(池田さん)



岩瀬文化祭 2022.11.26
完成したアイロンビーズ

アイロンビーズ

岩瀬文化祭では、十一月二十六日にアイロンビーズ作成を開催した。

作成体験をするに当たり岩瀬自治会の方やお客様に喜んでいただけるように、様々な構図のサンプルやオススメなどを提供して、好きな作品を作ってもらおうことにした。

実際に体験されたのは、自治会長と副会長の他、親子二組程度であったため、自分たちでたくさん作品を仕上げて楽しんだ。

アイロンビーズは、手の動きの運動や集中力を高める効果がある遊びであり、高齢者施設でも利用されているとのことである。会長もぜひ自治会のクラブ活動に取り入れたいとおっしゃっていた。

完成した作品は、一つ残らず来場した子どもたちが持ち帰ってくれた。

三月二十六日の岩瀬まつりから再度挑戦する予定である。